

RBP-119-2023

San Isidro, 14 de diciembre de 2023

Señores
Superintendencia del Mercado de Valores
Av. Santa Cruz N° 315
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores
Referencia: Hecho de Importancia

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 180-2023 de fecha 14 de diciembre de 2023, titulada “PETROPERÚ PRODUCE MÁS DE 7 MIL BARRILES DE PETRÓLEO EN LOTES DEL NOROESTE”.

Atentamente,

Luis Sánchez Torino
Representante Bursátil
Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.

NOTA DE PRENSA
N° 180 – 2023

PETROPERÚ PRODUCE MÁS DE 7 MIL BARRILES DE PETRÓLEO EN LOTES DEL NOROESTE

- ✓ Presidente del Directorio indicó que empresa del Estado viene operando con eficiencia los lotes I, VI y Z-69 en beneficio del país

En una nueva visita de trabajo, el presidente de Directorio de Petroperú, Pedro Chira Fernández, recorrió las instalaciones del Lote VI, operado por la empresa del Estado desde octubre pasado, cumpliendo su compromiso de mantener una producción óptima y sostenida de petróleo y gas, en beneficio del país.

“Recibimos los tres lotes (I, VI y Z-69) con una producción ligeramente mayor a los 7,000 barriles diarios y hemos ganado cerca de 150 barriles diarios. Esto demuestra que estamos cumpliendo con nuestro compromiso de mantener la producción en estos lotes, que tienen contratos temporales de dos años”, sostuvo Chira Fernández.

Como parte de los contratos petroleros, Petroperú mantiene su compromiso de incrementar la producción en dichos lotes, generando así mayores oportunidades de trabajo para el norte del país y operando en estricto cumplimiento del contrato, con responsabilidad social y ambiental.

Desde diciembre de 2021, cuando asumió el encargo de operar el Lote I, Petroperú ha demostrado que cuenta con la capacidad para operar los lotes del noroeste. Con la misma responsabilidad, desde octubre de 2023 opera el Lote VI en Talara y, desde mediados de noviembre, el Lote Z-69 en el zócalo continental.

Nueva Refinería Talara

En otro momento, visitó las instalaciones de la Nueva Refinería Talara (NRT), la cual continúa operando con normalidad, produciendo combustibles de calidad como gasolinas, diésel, GLP y Turbo A1 para abastecer el mercado nacional, utilizando como parte de la materia prima toda la producción petrolera del noroeste del país.

El funcionario precisó que, en línea a sus objetivos estratégicos, Petroperú espera recuperar su posición en el mercado, impulsando los precios de los combustibles a la baja, a partir de una integración vertical que le permitirá obtener sus insumos (crudo ligero de la costa y pesado de la selva) a costo de producción y no a precio internacional, como se ha hecho desde la privatización. En ese sentido, dijo que la empresa espera recuperar 6 puntos porcentuales de participación en el mercado nacional y ofrecer precios más competitivos en el 2024 a sus clientes mayoristas e impacten en el consumidor final.

Chira Fernández sostuvo que Petroperú ya concluyó con las maniobras de arranque y la puesta en servicio de sus unidades de proceso y auxiliares, encontrándose a la fecha en una etapa final de estabilización operativa. Destacó que las unidades de conversión profunda permiten convertir el residual de los crudos pesados en productos de mayor demanda y de alto valor comercial, ciñéndose a estrictos estándares de calidad y asegurando así una mayor rentabilidad para la empresa.

“La NRT ha sido diseñada para procesar crudos livianos y pesados como los que se producen en el país y otras partes del mundo para la generación de combustibles de bajo contenido de azufre. En esta etapa, de optimización y producción continua, la NRT no depende de ningún tipo de crudo pesado en específico, dado que está preparada para procesar los distintos tipos que existen en el mercado nacional e internacional”, añadió.

La NRT, con capacidad para procesar hasta 95,000 barriles diarios de petróleo, cuenta con 16 unidades de proceso y cinco paquetes de unidades auxiliares y servicios complementarios, dos muelles de carga líquida y 125 tanques de almacenamiento y un moderno laboratorio acreditado que brinda resultados con validez internacional.

Lima, 14 de diciembre de 2023